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近期股市上涨，都是些什么利好

目前的A股处于的是一个所谓“技术性牛市”的局面里，而这个“技术性的牛市”
其实也就是技术性的反弹升级版，比反弹的空间更大一些，更多一些，因此有“小
牛市”的样子，所以才会被市场认定为一个“技术性的牛市”！当然了，归根到底
，还是一个反弹，并不是牛市！

那么是什么动力推动着这一次的股市上涨呢？我认为有以下几点原因！

1.2449点下方存在着大批股权质押的风险，危险程度不亚于当初的2638点，所以
救了2638也一定会救2449,。这也是为什么2449点仅仅下跌了9点就在2440点开始
反击的原因！

2.下方有2480点的20年年线支撑力量，这也是A股历史上最大的支撑线之一！

3.深证成指前期已经跌到了一个历史底部区域，如果再次下跌就会终究“A股底部
越来越高”的这个规律！

4.目前的A股数据底到了，政策底到了，而2440点也有可能成为市场底，所以长线
投资布局价值非常高！

5.外资不断进入股市抄底，从2018年的3000多亿，到2019年可能达到的6000-10
000亿，逐步的形成蝴蝶效应！

6.中美关系的缓和大大加强了A股的利好效应推动股市反击！

7.春节的开门红效应帮助A股打响了反弹号角的第一枪！

8.新闻联播等各大知名平台已经开始激励，大力的唱多A股！

9.市场的赚钱效应开启，带动了A股投资者的做多情绪！

10.已经跌了3年8个月，上证跌了50%多，创业板跌了70%多，完全符合大级别的
熊市标准，是该到头了！

所以综合来看，2019年大概率是一个市场底，熊市大底的确认大年，但是绝对不
是牛市的到来！真正的大级别牛市到来之前我们可能还需要经历一波大级别的洗盘
震荡周期，历史一直这样重复的上演着，而大部分的散户也会在真正牛市到来之前
成为韭菜！因此，熬过了熊市不是胜利，熬过了洗盘震荡周期，才是真正的投资胜
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利，熬不过，那就只能是投机失败，成为韭菜！

感谢?点赞和关注?。更多更好的逻辑期待与你分享！

今天的股市大涨，有什么重大利好

今天上证股指大涨超过3%，上证股指一度试探3100点，在日线级别形成一个确立
性的大阳线，那么今天股市大涨，到底有什么重大利好？重大利好目前看不出来，
有传闻说周末会发布降准，但这只是一个预传信息，并没有得到官方的准确确认。
作为一个技术派，我更愿意从技术的角度来解释市场的行为，因为图表反映了市场
的真实状况，图表就是市场的痕迹。

上证股指走出高点3129点以来，就开始了箱体的震荡，在3000点到3100点之间形
成了一个ABC的调整态势，由于上证股指在日线级别二浪调整的非常强势，形成了
一个倾斜向上的强势调整，而且调整的曲线非常简单，那么日线级别的四浪调整就
会相对的复杂，所以说ABC形态比较清晰，从结构点上来看，短线上证股指已经进
入到了日线级别调整的末端，尤其是昨天高位股的下杀，已经极大的释放了风险，
为今天的反弹创造了条件，因为经过高位股的连续下杀，资金的畏高情绪明显，主
力资金已经开始调仓换股，更多的关注业绩权重蓝筹股，今天从盘面上来看，权重
蓝筹白马股涨的非常好，业绩为王的味道非常明显。

另一个重要的推手是券商股的表现，今天券商股又集体爆发，从结构上来看，券商
股也已完成了4浪的调整，开始5浪的攻击，可以说券商股的带动作用还是非常明显
，通过大金融相关个股的助推，所以走出了今天的大阳线。

但市场的赚钱效应并不明显，很多散户股民并没有从题材股中转换出来，还需要看
周末的情绪发酵，到底这个阳线的有效性如何？还需要进一步确认，但不管怎么说
，短线已经形成了比较强的反弹，有望挑战前高，可以拭目以待。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

股市今天暴跌，你认为周未会有利好消息出现吗

7月24日的暴跌，又给散户上了一节生动的仓位管理课！

在牛市来临的时候，绝对不要去轻易追涨，主力分分钟套你没商量。

周五由于对内外利空的消化，导致股市大跌，但股市涨涨落落本来就是再正常不过
的事情，股市没有新鲜事，不涨就跌，要么横盘。
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从大局观来说，村里不会不会不管自己的孩子，在如此严峻的外部环境下，打造一
个平稳上行的内部投资环境是至关重要的。

目前镇子上疫情依然十分严峻，咱们村作为最优秀的村，打造一个良好的金融投资
环境，会吸引投资，推动经济。

所以七月初，权重搭台，题材唱戏。七月中，村委会及时降温，七月底，预期利空
，解禁减持，外部环境小恶化，都冲击了市场。主力和外资都在大量流出，散户却
在勇于接盘，这样的信心比金子更可贵。如果连续大跌，主力和散户都往出跑，势
必造成踩踏事件，连续一字板，如此极端情形，不论是村委会，还是村民，还是村
里的那些王富贵们，都无法接受。

本周末，村里应该会想办法把村民留住，不然图形走坏，人心涣散，再聚拢人气谈
何容易。所以，保住信心第一位。

接下来继续横盘洗盘是大概率，不把七月的套牢盘洗出来，主力如何拉升？等你啥
时候绝望了，恐慌了，割肉了，就是股价逼空拉升之日。

最近操作建议，留底仓，卸载软件，出去旅游。

火山喷发利好哪些股票

没意思，A股没有影响。倒是如果上市公司在火山附近有工厂或者矿区的话，会受
到影响，是个利空。

停发新股，对股市有多少利好

停发新股，短时间是对股市利好的，首先说他能恢复人气，增强人的信心，使得已
经推出股市的人从新回来，而注入新鲜血液，从长远处看，也是利好的，盘口就这
么大了，人们容易选择股票，那个好那个坏，一眼看穿。
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